

だから私は、うち海さん



野党の代表を府政に

カジノ推進派、「安倍政治」応援団に
議席独占はさせたくない!

医師 橘田 亜由美

東大阪の5つの府会議席は、維新、自民、公明など、「安倍政治」応援団・改憲派であり、カジノと大型開発にひた走る人たちがばかりです。カジノにキッパリ反対し、命と暮らし、憲法9条を守る「野党の代表」うち海さんを東大阪から押し上げましょう!



子どもたちのために一生懸命

「学校ボロボロ調査」「保育所を守れ」 元金岡保育所を守る会 会長 小南 一恵

うち海さんや共産党のみなさんは東大阪市立学校の施設調査をしてくれました。娘が通う長瀬東小学校も防火設備が動かないと聞いて驚きでした。公立保育所廃止を許さない運動を応援してくれる、子どもたちのために一生懸命の人です。

東大阪 学校ボロボロ [Q](#)



消費税増税を断念させよう

大阪商工団体連合会婦人部協議会 会長 松原2丁目在住 藤江 由美子

くらしと営業が大変な中、秋の消費税10%増税は生活を直撃します。全国で行われる統一地方選挙は国政に大きな影響を与えられています。消費税増税ノーの意思を示し、断念に追い込みましょう。消費税増税キッパリ反対のうち海さんに期待しています。



弱きを助け、 東大阪市民のために働く人

元大阪府議会議員
小林 徳子

ひとりぐらしのお年寄りが年々増える東大阪で、くらし・福祉・介護など多種多様な悩みの解決のために親身になって、日夜走りまわり、その実績は大きく、みんなから喜ばれています。心やさしく、たのもしいうち海さんをぜひ、東大阪から府政に送りましょう。

うち海ヒストリー

日本共産党



1956年、北海道・十勝の酪農家の次男として生まれる。帯広三条高校で吹奏楽部の部長を務めサックス奏者として活躍。音楽好きを生かして、デモ行進では太鼓を鳴らしてリード。



近畿大学農学部で学び、自主ゼミナール活動を通じて、日本共産党に入党。その後、党東大阪地区に勤務。1991年9月東大阪市議初当選。以後、通算6期22年務め、長尾民主市政の中心を担う。党市議団長・市議会副議長を歴任。



平和運動、憲法まもる運動がライフワーク。核兵器廃絶を目指す、夏の「平和行進」に毎年参加。



料理が得意で、市民まつりの模擬店では毎年「焼きそば」350人前を焼いています。